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Ha destato una certa sor-
presa la notizia del passag-
gio del consigliere Roberto
Libera dalle fila  di Allean-
za Nazionale a quelle del
gruppo misto, la novità è
stata annunciata dallo stes-
so Libera nel corso della
seduta di consiglio co-
munale svoltasi ieri sera.
Abbiamo intercettato il
consigliere in una pausa
dell’Assise comunale e gli
abbiamo rivolto alcune do-
mande sulla sua decisione.

Come scaturisce
questa sua iniziativa?

“La decisione nasce da
una serie di confronti ir-
risolti tra il sottoscritto e il
partito di Alleanza Nazio-
nale; problema che è sorto
subito dopo le elezioni del
2005 e che si amplificato
successivamente. Tengo a
chiarire che non si tratta
di disaccordi sui contenuti
politici, tranne in rari casi,
ma di divergenze sul meto-
do di attuazione degli ind-
irizzi”.

Nel suo futuro c’è la
possibilità di una sua
adesione ad un altro
partito?

“La mia adesione al
gruppo misto è anche una

dimostrazione di possibil-
ità di dialogo e di chiari-
mento con AN; non inten-
do confluire in nessun al-
tro partito allo stato attu-
ale. Va da se che la mia po-
sizione è anche dovuta al-
l’indirizzo nazionale del
mio ex partito di apparte-
nenza; mi spiego, non mi
convince la possibilità che
si prefigura di trasforma-
re AN  in una DC europea”.

La sua scelta potreb-
be comportare dei pro-
blemi per l’attuale
maggioranza?

“Confermo, ove ce ne
fosse bisogno, il mio totale
appoggio politico alla
maggioranza di centro de-
stra; per me Mattei è e res-
ta il Sindaco migliore per
Albano; comunque contin-
uerò a portare avanti i va-
lori che ho sempre difeso;

mi riferisco al supporto
alle fasce sociali più de-
boli, la difesa dell’ambien-
te e il sostegno alle politi-
che di sviluppo sostenibile
del territorio”.

Nello scorso con-
siglio comunale , lei si è
astenuto dalla votazio-
ne  sui Patti Territori-
ali, come va letta ques-
ta sua decisione?

“E’ semplicemente legato
a quanto sopra affermato,
ovvero lo sviluppo urban-
istico di Albano deve es-
sere il frutto di un’attenta
analisi delle problem-
atiche e delle opportunità
inerenti alla natura e al
storia del nostro territo-
rio, cioè lo sviluppo che la
città può sostenere. Trovo
quanto meno risibile le
critiche dei partiti dell’U-
nione sulla presunta ce-
mentificazione di Albano;
tanto per ricordarlo alle
memorie più deboli,se il
nostro Comune è vittima
di un traffico insostenibile,
è carente di parcheggi e ha
subito la nascita di interi
quartieri che oltre a
portare cemento, rappre-
sentano anche delle brut-
ture a livello architettoni-

co, questo lo dobbiamo so-
lo ed esclusivamente al
centro sinistra; per questo

la nostra coalizione deve
essere lungimirante sulle
scelte da farsi in materia
urbanistica”.

Francesco Gennari

I motivi sarebbero ‘divergenze sul metodo di attuazione degli indirizzi”

ALBANO. Ha destato sorpresa il passaggio del consigliere fuoriuscito da Alleanza Nazionale

Libera aderisce al Gruppo Misto

Il vicepresidente del
consiglio Pino Rossi inter-
viene nella querelle sorta
intorno alla risposta del
sottosegretario Meduri
all’interrogazione presen-
tata dell’On. Antonio Rug-
ghia circa la prospettiva
dell’interramento della lin-
ea ferroviaria su via del
Mare. 

“Capisco la delusione
che può generarsi dalla
risposta all’interrogazio-
ne, la quale rappresenta
comunque solo un primo
passo del rapporto con le
istituzioni nazionali in un
processo che, viste le forze
in campo, soprattutto del
centrosinistra, - scrive
Rossi - vedo in chiave otti-
mistica, ma l’affermazio-
ne secondo cui l’amminis-
trazione di Albano abbia
sempre creduto nell’inter-
ramento, mi sembra qu-
anto meno ridicola. Voglio
ricordare che se non ci
fosse stata la delibera di
Giunta a favore del prog-
etto di sottopasso presen-
tato dalle Fs approvata
dal centrodestra nel mar-
zo del 2005, oggi non
staremmo qui a temere la
realizzazione di questo
progetto obbrobrioso. In-
oltre solo la presentazione
di una mozione al Con-
siglio comunale da parte
di un consigliere di op-

posizione ha potuto cos-
tringere la maggioranza a
prendere una posizione
sulla faccenda quando lo
stesso sindaco fino ad al-
lora aveva addirittura
proposto un referendum
per il sottopasso! Al con-
trario la presenza del cen-
trosinistra e dei Democra-
tici di sinistra al fianco dei
comitati in lotta è stata
immediata e costante e le
interrogazioni subito pre-
sentate dall’onorevole
Rugghia e dal consigliere
regionale Ponzo nonché i
manifesti e gli articoli dei

Ds di Pavona, ne sono una
prova inequivocabile”.

Rossi passa poi ad un’al-
tra questione legata sem-
pre al sottopasso: “Per qu-
anto riguarda le gravi di-
chiarazioni rese a questo
giornale dal Consigliere
circoscrizionale di Pavona
Andreacchio riguardo le
strumentalizzazioni ani-
mate ad arte dall’oppo-
sizione nei bar di Pavona,
mi chiedo dove sia stato in
tutto questo tempo il con-
sigliere visto che finora
non era mai intervenuto
sulla questione e come

possa sostenere che l’aula
circoscrizionale sia l’unico
luogo deputato a discutere
di così gravi problemi
quando la stessa ammi-
nistrazione Comunale non
le dà alcuna consider-
azione. Il centrosinistra
locale - conclude il vi-
cepresidente del Consiglio
- si sta impegnando al
massimo per convincere le
massime istituzioni e le
Ferrovie dello Stato ad
abbracciare il progetto di
interramento della linea
ferroviaria e se si dovesse
arrivare alla conferenza

di servizi di settembre cre-
do che se tutti gli enti
partecipanti compreso
l’amministrazione comu-
nale di Albano faranno la
loro parte riusciremo a
raggiungere il nostro obi-
ettivo”.

Non accenna dunque a
calare l’attenzione e la ten-
sione su un’opera che in
effetti riguarda talmente
da vicino la vita quotidiana
degli abitanti di Pavona da
non poter essere liquidata
senza scontri.

Anzi l’importante a qu-
esto punto forse è proprio
che se ne discuta e ampia-
mente, così che nessuno
possa dire di non aver po-
tuto esprimere la propria
opinione, cittadini o politi-
ci che siano.

ALBANO. Il vicepresidente del Consiglio comunale interviente sulla risposta del Governo

Sottopasso di Pavona, Pino Rossi:
“Il centrosinistra si sta impegnando”

Si apre una settima-
na di attività molto in-
tensa per i Consigli
circoscrizionali e qu-
ello comunale di Mari-
no.

A cominciare da oggi
infatti prenderanno il
via le sedute dei Con-
sigli circoscrizionali,
si comincia alle 18
presso i locali della III
circoscrizione in via
Nettunense vecchia.
Giovedì 27 invece,
sempre alle 18 sarà la
volta della II circo-
scrizione in via Gio-
vanni Prati. Lunedì 31
luglio infine nell’aula
del Consiglio di Palaz-
zo Colonna si riunirà
alle 18 l’assemblea
della I Circoscrizione.

Tutte e tre le riunio-
ni hanno lo stesso or-
dine del giorno con al
primo punto l’esame
delle condizioni di
eleggibilità ed incom-
patibilità degli eletti
alla carica di consiglie-
re circoscrizionale,
quindi la  convalida
degli eletti e le even-
tuale nomine di nuovi
consiglieri al posto di
quelli non compatibi-
li. Al secondo punto ci
sarà l’elezione del pre-
sidente del Consiglio
circoscrizionale.    

Al lavoro anche il
Consiglio comunale
che venerdì 28 luglio
alle 17 si riunirà nel
complesso scolastico
“Giuseppe Verdi” di
via Pietro Maroncelli a
Santa Maria delle
Mole. Una riunione
nella frazione che non
mancherà di generare
commenti.
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Il consigliere R>oberto Libera

“Confermo,

ove ce ne fosse

bisogno, il mio

totale appoggio

politico

alla maggioranza

di centrodestra;

per me Mattei

è e resta

il sindaco

migliore

per Albano”

Nella vicenda del sottopasso di
Pavona interviene anche il Partito del-
la Rifondazione Comunista di Albano.

“In merito a quanto dichiarato dal
consigliere circoscrizionale di An a
proposito dell'intervento previsto da
RFI su via del mare a Pavona,- si
legge in una nota - il PRC denuncia la
posizione ambigua dell'amminis-
trazione. Stando a ciò che dice il con-
sigliere Andreacchio sembra che
l'Amministrazione Mattei sia sempre
stata contraria a questo tipo di inter-
vento, ma in realtà con l'ap-
provazione in Giunta del marzo 2005
si è avallato il progetto. Ora il centro

destra sostiene che l'interramento
della ferrovia sia l'unica soluzione
praticabile e ce ne compiacciamo, ma
questo cozza con quanto deciso in
precedenza. Per quanto riguarda i
comitati, il consigliere Andreacchio
dimentica che la politica non vive so-
lo nelle sedi istituzionali; l'auto orga-
nizzazione, infatti, rappresenta una
risposta di grande responsabilità da
parte dei cittadini che decidono, in
questo modo, - conclude la nota di Ri-
fondazione Comunista - di assumersi
in prima persona l'onere di difern-
dere i propri diritti e quelli del pro-
prio territorio”.

Rifondazione parla di “posizione
ambigua dell’Amministrazione”


